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QUERIDO PRESIDENTE DEL GOBIERNO,
               

                                                                                              en primer lugar, le agradecemos que se tome la molestia de escuchar nuestro ruego. Somos los miembros de la compañía del Ballet de Carmen Roche. Quizás se sorprenda de que una compañía de ballet se dirija a usted en vez de a la Ministra de Cultura pero nuestro nivel de desesperación es tal, que hemos apostado alto.

                          Nos encontramos en la novena temporada desde que se fundó la compañía (en 1998) y ya podemos hacer un balance profesional de nuestra trayectoria y de lo que ha sido luchar todos estos años en un país tan ingrato para la danza como es el nuestro. Ya no sabemos qué hacer, ya no podemos más. Formamos parte de este país pero no se reconoce nuestro trabajo.

                          Como usted ya sabe, somos una compañía reconocida tanto en clásico como en contemporáneo (muy difícil abarcar hoy día ambos estilos) y llevamos nueve años demostrándolo.

                          No hace falta comentar la trayectoria de nuestra directora Carmen Roche, no sólo como magnífica bailarina y pedagoga sino como mujer que se ha sacrificado durante años por una causa, al parecer, perdida: el crear una compañía de danza lo suficientemente autónoma para que los bailarines puedan trabajar en España y no emigrar al extranjero. 

                          Pero la cruda realidad es que tenemos que irnos, aquí no tenemos futuro. Después de nueve años estamos perdiendo las ilusiones; a pesar de ser jóvenes nuestras fuerzas se agotan y el vivir del arte ya no es suficiente. Necesitamos un soporte económico mucho mayor que nos dé para vivir, asegurar nuestro porvenir y continuar progresando.

                          Actualmente, y en el transcurso de estos años, las ayudas han sido insignificantes…si no fuera por la inversión de Carmen  tanto en lo económico como en lo profesional, ésta infraestructura creada con tanto cariño y esfuerzo no se hubiera hecho realidad. Pero Carmen  ya no puede abarcar el peso económico que conlleva una compañía como la nuestra sin apoyo institucional. Y eso significa que no podemos optar a buenas infraestructuras sociales y que nuestras condiciones laborales sean precarias. Empezamos a envidiar a los que emigraron en su día al extranjero porque no creyeron en las ayudas institucionales.

                          Como usted ya sabe, querido presidente, la danza no es un negocio. Y a esta conclusión llegamos: bailar en este país es una utopía. ¿Dónde quedan las iniciativas privadas como la nuestra, para fomentar la cultura, si no tenemos apenas subvención? La reclamamos ahora, después de nueve años, porque hemos demostrado que nuestro trabajo ha subido el nivel de la danza en nuestro país.

                          Qué ingrata es España, señor presidente, que se olvida de gente como Carmen Roche que ha luchado por la danza toda su vida con solo una mínima recompensa laboral. No pedimos más… nuestra labor es grande; háganos caso, por favor.
                          No somos la generación del botellón, somos la generación que luchamos y vivimos por el arte… pero está visto que las humanidades en la actualidad no están de moda.

                          Perdone, señor presidente, esta humilde carta un tanto crispada. Pero es que no perdemos la esperanza de que alguien nos escuche y se haga cargo de ayudarnos para poder continuar nuestro camino. Sólo queremos vivir dignamente, aquí, en España. Y nuestro trabajo merece esta petición, no lo dude.
                          Invertir en nosotros es invertir en un futuro mejor para la educación y la cultura de este país. Gracias por escucharnos y un saludo.

                                         Atentamente,
                           

Los bailarines 
                                      de la 
                                      Compañía Carmen Roche.
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